



Zug, 4. Januar 2022

## SP-Mitglieder sagen JA zur gemeinsamen linken Wahlstrategie

**Am 3. Januar 2022 haben die Mitglieder der SP Kanton Zug anlässlich eines ausserordentlichen Parteitags die Strategie für die Wahlen 2022 beschlossen. Die Mitglieder folgten dem Antrag der Geschäftsleitung, eine gemeinsame linke Wahlstrategie zu fahren. Das Ziel: je eine Kandidatur für die Linke im Stadt- und im Regierungsrat. Die SP wird für den Zuger Stadtrat antreten, beim Regierungsrat wird die Partei die Kandidatur der ALG unterstützen. Die Überzeugung: Kanton und Stadt brauchen ein soziales und ökologisches Gewissen.**

Eigentlich wäre ein geselliger Neujahrs-Apéro geplant gewesen, um mit Elan und Schwung gemeinsam ins Wahljahr 2022 zu starten. Daraus wurde aus bekannten Gründen nichts. Dennoch hat die SP ihre Mitglieder am 3. Januar 2022 in den Siehbachsaal geladen. «Es war uns ein grosses Anliegen, über ein so wichtiges Thema persönlich und direkt mit unseren Mitgliedern zu sprechen», so Präsidentin Barbara Gysel. Jüngere wie ältere Mitglieder folgten der Einladung und diskutierten lange und intensiv. Die SP will alles daran setzen, ihre Sitze in den Legislativen und Exekutiven zu halten. Und die Mitglieder folgten auch dem Antrag der Geschäftsleitung, für Stadt- und Regierungsrat als geeinte Linke mit je einer Kandidatur anzutreten. Die SP für den Stadtrat, die ALG für den Regierungsrat. Über allem steht das Ziel, in Kanton und Stadt einen linken Sitz in den Exekutiven zu sichern. «Stadt und Kanton brauchen ein soziales und ökologisches Gewissen! Wir sind überzeugt, dass wir gemeinsam viel bewegen können», freut sich Barbara Gysel über den Rückhalt in den eigenen Reihen. Vizepräsident Zari Dzaferi ergänzt: "Der freiwillige Verzicht auf eine Regierungsratskandidatur ist zwar mit einem grossen Verlust verbunden. Aber gleichzeitig setzen die Mitglieder ein starkes solidarisches Zeichen, das wohl historisch ist."

Die SP wird die Nomination abhalten, sobald der Vorschlag der gemeinsamen Wahlstrategie bei den anderen linken zuständigen Gremien verabschiedet wurde.

Kontakt:

Barbara Gysel, Präsidentin SP Kanton Zug, 079 579 55 55, [praesidium@sp-zug.ch](mailto:praesidium@sp-zug.ch)

Zari Dzaferi, Vizepräsident SP Kanton Zug, 079 344 34 66, [mail@zari-dzaferi.ch](mailto:mail@zari-dzaferi.ch)